

Aerocafé recibe luz verde por parte del Gobierno Nacional: proyecto quedó registrado ante el Departamento de Planeación Nacional

Así lo estableció el documento del Consejo Nacional de Política Económica y Social (Conpes) #4041, por medio del cual se declara la importancia estratégica del proyecto de construcción del lado aire del Aeropuerto del Café - etapa 1, ubicado en el municipio de Palestina.

El gobernador de Caldas, Henry Gutiérrez Ángel, confirmó la aprobación de este documento. “Recibimos una excelente noticia. El Gobierno Nacional nos autorizó a través del CONPES la construcción definitiva del tan anhelado aeropuerto, un proyecto clave para el departamento de Caldas y sus alrededores. El Confis nos aseguró los recursos económicos, el CONPES nos asegura que esos recursos se pueden utilizar en este proyecto tan estratégico para el Gobierno Nacional”, manifestó el mandatario departamental.

Este logro es el resultado de un esfuerzo conjunto entre diversas instituciones y actores clave; además, el respaldo de gremios y la academia ha sido fundamental en el impulso de este proyecto clave para la región.

Ahora, el compromiso del gobierno departamental es acelerar al máximo el proceso de ejecución de Aerocafé. El pasado jueves, durante el desarrollo del foro “Transporte Aéreo: Desafíos para el Desarrollo Nacional y Regional” realizado en Pereira, Gutiérrez Ángel expresó que la Ingeniería Militar sería la encargada del inicio del movimiento de tierras, lo que permitiría reducir costos y tiempo mientras la Gobernación avanza con el proceso de la licitación pública.

El documento CONPES ratifica una vez más que el Aeropuerto del Café es un proyecto estratégico para el Gobierno Nacional y que luego de muchos años de espera será por fin una realidad para toda la comunidad caldense.